

Dr. León Schujman
Dr. Luis Armando Carello
Dr. Dante Cracogna

Con este escrito al rededor de la Tesis del 1%, los estoy invitando nuevamente a analizar^{lo} y ojalá a evaluar^{la} en grupos de trabajo, que con tan envidiable frecuencia promueven para el cooperativismo de su país y en beneficio continental y universal.

Si las Naciones Unidas propuso hace varios años el 1% del Producto Nacional - Bruto de los países desarrollados, cuando debió de haber sido de todos los países; si en la actualidad lo promueve la UNESCO como mecanismo de salvación en cuanto a educación y quizás su sostenimiento; si ese 1% es el punto de apoyo para la palanca (sector cooperativo) que moverá el mundo de la tiranía económica hasta el equilibrio con la paz social, qué esperamos ?

Las masas hacen lo que los líderes indican, en lo bueno y en lo malo. "El progreso marcha en fila india tras el individuo dispuesto a arriesgarse". -- "El progreso radica en la capacidad de las mayorías para adoptar las decisiones de las minorías de vanguardia". J.P. Warbasse.

cordialmente.

URIEL ESTRADA CALDERON
Ap. 2448 COOMEVA Cali
Presidente del Grupo de Adm.

Ejecutivo del 1% con 0.2
0.1
0.3